



CONAF, MUNICIPIO Y VECINOS PLANTARON 120 ÁRBOLES NATIVOS EN EL PARQUE BICICROSS DE CONCÓN

En el marco del Día Mundial del Árbol, más de un centenar de ejemplares nativos fueron plantados en el Parque Bicicross de Concón gracias a un esfuerzo conjunto entre Conaf, el municipio, organizaciones ambientalistas y vecinos del sector. Entre las especies destacan quebrachos, pimientos, maquis, molles y pelúes, con el objetivo de reemplazar antiguos pinos en deterioro y revitalizar las áreas verdes de la comuna como parte de un convenio de mejoramiento ambiental.

Desde Conaf, destacaron que este tipo de iniciativas busca fomentar el cuidado del entorno y fortalecer el vínculo de las comunidades con la vegetación nativa. Vecinos y voluntarios valoraron la actividad no solo por su impacto ecológico,

sino también por su carácter educativo, especialmente para los niños. A esta jornada se suma otra realizada el 7 de junio, donde se plantaron 200 árboles en el Parque Las Araucarias.

La actividad fue ampliamente valorada por los participantes, quienes destacaron su carácter familiar y educativo. Vecinos como María Verónica Núñez y Clemente Martínez resaltaron la importancia de enseñar a las nuevas generaciones a cuidar el medioambiente desde lo práctico, viendo cómo se planta un árbol. En tanto, Jorge Galeas, voluntario ambientalista, enfatizó el entusiasmo de la comunidad y la necesidad de replicar este tipo de instancias con mayor frecuencia para seguir recuperando espacios naturales en la comuna.